

Les résultats condensés du recensement des établissements de commerce ont paru dans l'Annuaire du Canada 1929, pages 643-649 et des chiffres plus complets sont contenus dans le "Rapport sur le recensement des établissements industriels, 1924" publié par le Bureau Fédéral de la Statistique. C'est l'intention de faire un deuxième relevé des établissements de commerce lors du recensement décennal de 1931.

Grand total du capital, des ventes et des achats.—Le grand total du capital engagé dans les 66,814 établissements ayant fait rapport en 1924 est, d'après leurs inventaires, de \$1,580,123,723, comprenant \$914,990,830 pour 60,181 magasins de détail, \$476,559,544 dans 3,782 magasins de gros et \$188,573,349 dans 2,851 magasins de demi-gros. Le total des achats était de \$2,321,078,297, réparti entre \$1,225,016,362 pour les magasins de détail, \$812,139,031 pour les magasins de gros et \$283,922,904 pour les magasins de demi-gros. Le total des ventes est de \$3,030,663,185, dont \$1,642,103,468 pour les magasins de détail, \$1,021,920,931 pour les magasins de gros et \$366,638,786 pour les magasins de demi-gros.